



Der Christ muss lebendig sein, sich über das Christsein freuen; er muss die Schönheit leben, zum Volk Gottes zu gehören, das die Kirche ist. Öffnen wir uns für das Wirken des Heiligen Geistes, um ein aktiver Teil unserer Gemeinde zu sein.

Papst Franziskus, Generalaudienz, 26. Juni 2013

In Würdigung der großen Verdienste, die Sie sich durch Ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit als Sängerin im Kirchenchor der Pfarre Rainbach im Innkreis erworben haben, spreche ich Ihnen

**Frau
MARIANNE GRUBER**

namens der Katholischen Kirche in Oberösterreich
mit besonderer Freude

DANK UND ANERKENNUNG

für den großzügigen Einsatz Ihres Talents aus.

Linz, im Oktober 2016


Mag. Johann Hainzl
Ordinariatskanzler




Dr. Manfred Scheuer
Bischof von Linz